
一 般 質 問 通 告 書 

 

                          令和６年 11 月 25 日 

 

 弥富市議会議長 殿 

 

                    弥富市議会議員  那須 英二 

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

書画カメラ 
使用する ☐使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 １．子育て環境を整える手立てを 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内

容) 

⑴市長は、子育てするなら弥富市でを取り戻すと述べていたが、具体

的な方策は何を行うのか。その計画は。 

 

⑵弥富市の年少人口の推移と傾向は。 

 

⑶年少人口減の分析と改善策は。 

 

⑷他市に比べて、出遅れている施策は。 

 

⑸それらの改善計画は。 

 

⑹参考とする自治体はあるか。 

 

⑺そこへ視察などの調査は行っているのか。 

 

 

 

⑻公園の数は他自治体と比べて十分だといえるか。 

 

⑼前ケ須に公園を整備する計画は。 

 

⑽交通児童遊園（公園）を整備する考えは。 



 

(11)室内で遊べる遊び場は。 

 

(12)日曜日に室内で遊べる場所は。整備する考えは。 

 

 

 

(13)保育所の開所時間と、学校の開始時間のズレへの認識は。 

 

(14)夏休みの児童クラブの開始時間は。 

 

(15)そのズレを解消する為の手立ては。 

 

 

 

(16)学校の跡地利用の計画は。 

 

(17)淡路市の跡地利用の参考になった点は、住民要求から先に行い、

その住民の要求に沿った応募であったが、その様に行う考えは。 

 

 

 

(18)市長の子育てするなら弥富市を取り戻すとした総括を。 

 

 

答 弁 者 担当部課長、市長、副市長、教育長 

 

件  名 ２．安心安全の弥富市に 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内

容) 

 

⑴保育所の災害対策はどのような対策を行っているか。 

 

⑵学校の災害対策はどのような対策を行っているか。 

 

⑶備品などの備えは十分か。不足しているものは何か。 

 

⑷今後、どのようなものを備えていくのか。計画的に行う考えは。 

 

⑸避難所で、海抜 0メートル以下の場所は何ヶ所で、どこか。 

 

⑹避難場所で、海抜 0メートル以下の場所は何ヶ所か。 

 

⑺そのうち、学校、保育所で海抜がマイナスになっている所は。各場

所の標高は。 

 

⑻安全面から考えて、マイナス 1.9 メートルの位置にある場所に学校



を建てるのは妥当といえるか。 

 

⑼学校保健安全法は承知しているか。 

 

⑽内閣府が 2022 年 1/13 日に浸水想定区域内の避難所の指定を避ける

ように通知を出しているのは承知しているか。 

 

(11)文科省の出している『水害リスクを踏まえた学校施設の水害対策

の推進のための手引き』の内容は承知しているか。 

 

(12)石巻市立大川小学校の津波訴訟では、学校の防災体制に不備があ

ったと認められているが承知しているか。 

 

(13)それらを踏まえて、妥当と言えるのか。 

 

(14)新しい学校（仮称、よつば小学校）は、避難所としての指定はし

ないのか。 

 

 

(15)安心安全の弥富市として、市長総括を 

 

答 弁 者 担当部課長、市長、副市長、教育長 

 


